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po massimo della rete delle ferrovie dello Stato < 
in Sardegna è limitato a soli 338 chilometri, mo-
dificare il percorso minimo di 500 chilometri, 
di modo che della riduzione s'avvantaggino an-
che i prodotti isolani, destinati altrimenti a una 
sopraffazione di concorrenza. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Lussu ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro degli affari esteri, per sapere se intenda 
mantenere anche nel prossimo anno scolastico 
la scuola italiana a Veglia, dato che nell'immi-
nenza dell'apertura dell'anno scolastico non sono 
stati presi quei provvedimenti riguardo il per-
sonale insegnante, che lascerebbero confidare 
nel mantenimento di un'istituzione scolastica, 
che ha su quest'isola l'importante fine di con-
servare l'italianità del suo popolo. (L'interro-
gante cihede la risposta scritta). 

« De Berti ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-

sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere se non ritenga opportuno 
e necessario sostituire con maestranze citta-
dine i reclusi dello Stabilimento penale di San 
Bartolomeo attualmente occupati nello stabili-
mento per la produzione del sale di Cagliari, e 
ciò nel duplice scopo di attenuare in qualche 
modo la grave disoccupazione che colpisce an-
che gli operai di quella città, e di risparmiare 
allo Stato il pagamento di notevoli sussidi per 
tale fatto; mentre i detti reclusi possono essere 
utilmente occupati nei lavori dello stabilimento 
annesso alla Casa di pena. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Corsi ». 
«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro del lavoro e della previdenza sociale, per 
sapere perchè il Circolo industria, lavoro e 
commercio di Torino a cui spetta vigilare sul-
l'applicazione della legislazione sociale in sei 
delle più importanti Provincie, sia ridotto con 
t re soli ispettori, i quali sono materialmente 
impossibilitati a compiere la benché minima vi-
gilanza. 

« In constatazione di quanto sopra, si chiede 
di sapere con quale mezzo intende richiamare 
al rispetto. della legge i signori industriali del-
l'arte bianca per quanto si riferisce alle dispo-
sizioni sul riposo settimanale dato che le orga-
nizzazioni liguri non ricevono risposta di sorta 
ai reiterati reclami che rivolgono in proposito 
al summenzionato Circolo. (1/ interrogante 
chiede la risposta scritta). « Binotti ». 1 

I « Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere le ragioni che 
hanno determinato lo scioglimento dell'Ammi-
nistrazione comunale di Campana, togliendo la 
legittima rappresentanza a quel comune, in 
contrasto con le afférmazioni contenute nelle ul-
time circolari, le quali rendevano il dovuto o-
maggio alla libera espressione della volontà po-
polare. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Zanardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere a quali cri-
teri (sociali, artìstici ed economici) è stata in-
spirata la circolare n. 14541, del 16 corrente, 
con la quale si richiama in .modo perentorio la 
categoria dei musicanti dalle disciolte bande 
militari; che con precedente circolare n. 9470, 
ai suddetti musicanti veniva concessa una li-
cenza in attesa di congedo, affinchè potessero 

. .. :•! una nuova occupazione; 
se non si ritenga conveniente tenere pre-

sente, nel richiamo e relativa costituzione delle 
bande musicali la condizione di coloro che in-
tendono rientrare in servizio e di coloro che de-
siderano essere posti in liquidazione. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Monici ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere se non creda op-
portuno di intervenire con urgenti e adeguati 
provvedimenti per assicurare, particolarmente 
nei comuni operai tormentati dalla disoccupa-
zione, il regolare approvvigionamento della fa-
rina popolare, visto che i molini, mentre di-
spongono di esuberanti quantità di quella ab-
burattata al 65 per cento, non forniscono che 
in misura insufficiente la prima, per cui in nu-
merosi comuni della provincia di Cagliari, e ri-
petute volte, è mancato completamente, o quasi, 
il pane. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

(< Corsi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistri dell'interno e dei lavori pubblici, sulle ra-
gioni che hanno fino ad ora ostacolato presso 
la Direzione generale di Sanità il progetto per 
l'acquedotto consorziale VillacidroTSanluri e 
paesi limitrofi, mentre da tale opera dipende la 
salute, la prosperità e l'avvenire di numerose 
popolazioni. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). « Aroca ». 


